

LEADERS POLITIQUES

LE SPHINX PARLE

On l'a surnommé "le Sphinx" Il ne pratique ni le nationalisme de salon ni la xénophobie
 li partage avec ce dieu égyptien trois points communs de comptoir.
 - regard impassible, Certains le classent à "la droite de la droite" quand
 - hauteur de vues, d'autres affirment qu'il a le profil idéal d'un
 - attachement à l'Afrique. "cohabitationniste".
 S'évertue-t-il à manier les paradoxes ou est-il plutôt
 Patriote Français, Député Européen et Afro-optimiste ? arrivé à réaliser la "domination des contraires" (degré
 convaincu, le Général LACAZE en déroute plus d'un. ultime de la sagesse selon Thomas MANN) ?



Le Général Jeannou LACAZE, Président de l'Union des Indépendants, lors de l'entretien avec Mamadou BAH.

Il donne son point de vue sur :
 - l'alternative pour la France
 "On est Général, comme on est prêtre, ... pour la vie !...
 En ce moment, la politique consiste surtout à valoriser
 les leaders d'un certain nombre de partis pour les
 amener au poste suprême qu'est la Présidence de la
 République...
 Les Français veulent autre chose, ils veulent que l'on se
 préoccupe de leurs soucis quotidiens, de leurs
 aspirations et de leurs difficultés.
 C'est pareil en Afrique, et même aux États-Unis..."
 - son intérêt pour l'Afrique et les Africains
 "J'ai toujours été attiré d'abord par la grandeur de la
 France et j'ai toujours considéré que celle-ci était liée à
 ses relations privilégiées avec un certain nombre de pays
 et en particulier les pays africains.
 La France ne serait pas la France si elle n'avait pas eu en
 permanence derrière elle le soutien des pays d'Afrique.
 Et j'ai toujours pensé que la France et l'Europe plus
 l'Afrique constituaient un ensemble dont les destinées
 étaient liées.
 Et il est certain que si la France, au cours des années qui

se sont déroulées, n'avait pas eu systématiquement
 l'appui des Africains, elle n'aurait pas eu le poids qu'elle
 avait notamment dans l'Organisation des Nations
 Unies...
 Donc, je crois que c'est là un ensemble indissoluble et
 qu'il est absolument regrettable que les Français aient
 abandonné cette espèce de leadership amical qu'ils
 exerçaient vis-à-vis des Africains".
 - son message aux Français d'Afrique
 "... En ce moment, tous les contacts que j'ai avec eux
 impliquent une sorte de désespérance, une forme de
 pessimisme qui dit que « l'Afrique, c'est fini ! On
 n'arrivera plus à remonter le courant ». Or, cela est faux.
 Je crois que l'Afrique a encore de beaux jours devant
 elle..."
 - l'Eurafrrique et la coopération Nord-Sud
 "Moi, je suis un Afro-optimiste, bien sûr ! c'est certain...
 Mais je dis qu'il faut faire vite, il faut définir un plan de
 travail, une espèce de plan Marshall qui permette à
 l'Afrique de se former avec l'aide des pays européens,
 de se constituer un système économique viable et
 correspondant à l'esprit africain".